

# 1:4-Niederlage der Stuttgarter Kickers gegen 1860 München



Der 1860er-Verteidiger Kling kann den gutgemeinten Schuß des Kickersstürmers Grünfeld im letzten Augenblick noch ablenken



Öldenberger, der 1860er-Halblinke, hat Mihalek und Handte hinter sich gelassen. Sein Schuß bringt den Münchnern die 2:1-Führung



Hartmann Kammerloher

Baier

Hiller

Kling

Grünfeld

Fein geben die Kickers ihre Eckbälle herein. Hier hat Grünfeld, von Kling allerdings kaum behindert, den Ball im Sprung erwischt. Scharf und placiert scheint der Ball neben dem gehaltenen Tormann tief ins Netz zu gehen, aber Baier kann — nach dem Bilde kaum glaubhaft — sich werfend retten. Feine Leistung von Stürmer und Tormann